

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

Avons-nous dans notre Béthanie, l'attitude de Marie savourant aux pieds de l'hôte divin ses enseignements ou celle de Marthe, tout affairée et soucieuse de le recevoir au mieux ? Toutes deux ont aimé ; et **c'est en aimant que l'on fait la volonté du Bon Dieu.**

Plus notre amour est grand, plus il est soucieux d'accomplir cette volonté divine jusque dans les moindres choses. Or en cette période estivale qui permet de se relaxer un peu, il n'y a qu'une lettre à changer pour se relâcher !... Que ce soit dans notre devoir d'état, nos rapports avec autrui, nos projets, le soin de nous même, la lutte contre nos défauts, sachons faire ni trop, ni trop peu pour éviter tantôt l'orgueil, tantôt la paresse. **C'est dans l'humilité qu'on est sûr de faire la volonté de Dieu.** Pour cela, exerçons-nous à considérer ce qu'elle a été dans notre passé et comment nous avons utilisé notre liberté ; que de leçons à tirer de nos égarements ! Quelle reconnaissance à manifester à Dieu pour ses grâces, nos erreurs mises à profit, mais aussi notre abandon récompensé et tant de choses jadis incomprises.

Cependant **c'est la persévérance dans l'oraison** qui nous évitera toute dérive par cette constante union à notre Père où que nous soyons, cet assujettissement à Lui. Heureux esclavage qui nous libère !

Et si l'épreuve est là, alors nous l'aimerons et la désirerons même, en tant qu'elle vient de Dieu, abandonné ainsi à sa volonté. Et si malgré tout, nous connaissons les ténèbres, notre attitude soumise, toujours aimante nous attirera bien des grâces de prédilection.

Faire la volonté du Bon Dieu c'est être on ne peut plus libre, c'est participer à la nature divine et anticiper la joie de la béatitude par ce don réciproque de Dieu à l'âme, de l'âme à Dieu.

Saintes vacances sous le regard de Dieu !

Les intentions

Pour l'Eglise et le sacerdoce :

- Pour les cardinaux
- Pour un prêtre, éprouvé et tenté.

Pour les pécheurs :

- Pour une famille déchirée par suite d'un déséquilibre de la mère. Prions pour la conversion et la guérison de cette femme.
- Pour un couple vivant en concubinage, non pratiquant. Elle, atteinte de la maladie d'Alzheimer, vient d'être admise dans un établissement spécialisé. Prions pour que cette pauvre femme trouve enfin sur sa route un prêtre pour l'assister, amenant son "compagnon" à l'imiter sans tarder.
- Pour une famille dont les enfants sont très marqués par la mésestime et l'individualisme de leurs parents, aujourd'hui séparés. Prions Notre Dame de la Visitation, modèle d'oubli de soi, de guérir ces âmes en souffrance.
- Pour un couple évangéliste de trois enfants, aujourd'hui séparé, et dont l'un des conjoints est tenté par une nouvelle liaison. Prions pour que, loin de ces fausses consolations, ils trouvent le vrai secours là où il est : dans la grâce que confère l'Eglise Catholique.
- **En urgence** : Pour un pécheur, désespéré par ses faiblesses, et qui menace par là même la stabilité de toute sa famille.
- Pour une famille de catholiques non pratiquants dont la mère dépressive, est tentée par la séparation. Prions pour que cette épreuve amène parents et enfants à se tourner vers Dieu, Père miséricordieux, et à approfondir leur foi.
- Pour une famille dont les enfants ne pratiquent plus, plongée dans la discorde, les échecs, la maladie ou le doute et la révolte. Prions pour une confiance retrouvée en Dieu, d'abord, et dans les relations familiales.

Le mot de monsieur l'abbé

Nous n'avons pas confiance en Dieu. Car il n'y en a qu'un en qui nous ayons naturellement confiance : c'est nous. Aussi, nous laisser mener en tout par Dieu, nous paraît, reconnaissons-le avec franchise, une imprudence, fruit d'un zèle inconsidéré. Nous croyons au contraire rester raisonnable en nous réservant de surveiller ses exigences et de mesurer nos concessions.

Comme si la sagesse de Dieu pouvait négliger les proportions, l'harmonie, la "suavité" morale dont notre âme a besoin ! N'est-ce pas pour nous rassurer devant cette crainte instinctive que Notre-Seigneur a dit, en nous invitant à nous mettre franchement à sa suite, que son joug est "suave" et son fardeau "léger" ? Au fond, nous n'arrivons pas à croire que Dieu puisse être aussi bon pour nous que nous le sommes pour nous-mêmes. Et pourtant nous prétendons croire qu'Il l'est infiniment et infailliblement, alors que nous sommes pour notre part si limités...

Ce faisant, nous oublions que Dieu est Père, ou du moins nous nous fermons la voie de l'amour filial. Car c'est en cette seule paternité divine – il n'y a pas plus père que lui, disait saint Augustin – que s'allie tout à la fois l'exigence de sainteté qu'Il veut pour nous et le respect de notre propre faiblesse. N'est-ce pas le propre d'un père que de vouloir le bien de son enfant tout en palliant les faiblesses inhérentes à sa condition infantile ? Prévoir et pourvoir, qui mieux que Dieu ne le ferait ? Certes, les voies de Dieu ne sont pas forcément nos voies (Is 55, 8). Mais, en ces moments quelque peu déroutants, puisse l'adoration de cette divine Bonté prendre le relais de notre raison si limitée.

« C'est dans la volonté de Dieu que l'on trouve le vrai repos » Abbé Edouard Poppe

« Aime et fais ce qui te plaît » Saint Augustin

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

Intention de mai 2005 : pour cette catholique pratiquante gravement malade qui refusait la visite du prêtre. Elle a reçu les derniers sacrements et, le lendemain s'est endormie dans la paix.

Intention de juin 2005 (intentions pour l'Eglise) : pour une intention particulière, importante. Elle a été pleinement exaucée quelques jours après que s'achève la chaîne d'adoration de juin.

A noter

Si vous deviez être absent fin août, lors de la distribution du prochain bulletin, n'omettez pas, s'il vous plait, de remettre à votre correspondant une enveloppe timbrée et libellée. Merci.

Cette période estivale, plus propice à d'autres formes d'apostolat, va nous permettre de répandre l'œuvre des foyers adorateurs. Des tracts sont à votre disposition. Soyons des témoins convaincants, enthousiasmants ! Sainte Marguerite-Marie Alacoque nous y encourage :

« S'il m'était permis de révéler les grandes récompenses assurées par ce Cœur adorable aux personnes qui s'efforceront d'établir son culte, tous les chrétiens voudraient s'employer à répandre la dévotion au Sacré Cœur. La raison pour laquelle je ne puis découvrir ces récompenses est qu'on doit travailler sans autre but que la gloire du divin Cœur en vue de son pur amour. »

A lire

Toujours recommandé, dans le contexte d'une intronisation :

« Jésus, Roi d'amour » du père Matéo.

LES CORRESPONDANTS

- 31-32 - 81- 09 Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14
49 chemin de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- 11 - 66 Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- 81 Castres : M Badaroux
- Ile de France : Mme Castellan 01 46 02 21 36
: Mme Millet 01 47 71 03 21
- 78 - 76 Mantes : Mme Le Hot 01 30 93 48 33
- 21 - 25 Dijon : Mme du Potet 03 80 56 81 18
Pouilly : Mme Brière 03 80 90 71 08
- 37 Tours : M Ribeau 02 47 49 85 10
- 22 - 35 Lanvallay : Mme Gautier 02 96 88 04 00
- 50 - 14 - 61 Saint Ursin : M Denier 02 33 61 53 95
- 79 - 16 - 86 Niort : Mme Levraut 05 49 25 01 95
- 44 - 85 - 56 Nantes : Mme Rousseau : 02 51 77 00 75
- 13 Marseille : Mme Sentagne 04 42 26 93 79
- 06 Cannes : Mme Abril 04 93 90 38 15
Nice : Mme Demarville 04 93 92 45 64
- 64 - 40 Domezain : Mme du Fayet 05 58 90 08 03
- 65 Lourdes : Mme Ameri 05 59 81 51 95
- 38 - 74 Grenoble : M Mouchard 04 76592382
- 83 Toulon : Melle Blanc 06 81 03 11 49
- 24 - 19 - 87 Bergerac : Mme Bories 05 53 22 56 89
- 59- 80 Lille : Mme Brunet 03 20 06 33 06
- 03 Broût-Vernet : M Tranchet 04 70 58 20 42
- 34 Montpellier : Mme Banastier 04 67 72 47 43
- 49 Angers : M Jaquemet 02 41 60 20 67
- 28 Chartres : Mme Pieronne 01 64 59 55 74
- 63 Clermont-Fd : M Mme Hammer 04 73 64 25 19

FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 30, vendredi 1 et samedi 2
Juillet 2005
Jeudi 4, vendredi 5 et samedi 6
Août 2005**

